



Les futurs diplomates russes rencontre le responsable de la Mission russe à Jérusalem

Les 3-17 juillet 2011, la Société russe des amis de l'Université juive de Jérusalem organisait le neuvième « Stage diplomatique » pour les futurs spécialistes du Proche-Orient. Les stagiaires sont des étudiants des principaux établissements russes, plus particulièrement ceux suivant une spécialisation en « relations internationales », « économie mondiale », « droit international ».

Le but principal de ce stage est de faire connaître aux futurs spécialistes russes la région du Proche-Orient et d'élever leur niveau professionnel.

Le 12 juillet, dans le cadre du programme, les étudiants ont rencontré le responsable de la Mission spirituelle russe, l'archimandrite Isidore. Pendant la rencontre, les jeunes gens ont abordé avec le chef de la Mission différentes questions intéressant leur profession.

A l'issue de la rencontre, les étudiants ont signé le livre d'or de la Mission.